



Société de sauvetage du Nouveau-Brunswick – septembre 2025

## Moncton lève le drapeau pour la SNPD

Cette année, pour lancer la Semaine nationale de prévention des noyades, des représentants de la Société de sauvetage du Nouveau-Brunswick se sont joints à la Ville de Moncton pour participer au lever du drapeau de la Société. Cela a marqué un pas en avant pour la province, puisqu'une autre ville du Nouveau-Brunswick s'est jointe à la Société pour faire passer le message sur la prévention des noyades.

Pour clôturer l'événement, Sarah Hebb-Thomas a partagé des messages significatifs et des enseignements importants avec la ville de Moncton, la province du Nouveau-Brunswick et tous ceux qui continuent d'écouter et de faire passer le message :

«Nous sommes vraiment plus en sécurité lorsque nous collaborons, innovons et participons à des activités qui sensibilisent à la sécurité aquatique, comme la cérémonie d'aujourd'hui », a déclaré Hebb-Thomas. Elle a poursuivi son discours en encourageant tout le monde à « montrer l'exemple et à partager le message »

*Sarah Hebb-Thomas, directrice générale, lors de la cérémonie de lever du drapeau de la Société de sauvetage du Nouveau-Brunswick à Moncton, au Nouveau-Brunswick.*



La Société de sauvetage tient à souligner et à remercier le gouvernement du Nouveau-Brunswick pour son appui continu envers notre mission de prévention de la noyade.



## Pour l'amour du sport

Le Club de sauvetage de la Plage Parlee a organisé une compétition junior de sauvetage sportif le 30 juillet 2025. Les athlètes juniors ont participé à des courses sur plage, des courses de drapeaux, des sprints sur plage et des courses de planches. Au total, 14 athlètes juniors ont pris part à la compétition, dont 12 qui s'essayaient au sauvetage sportif pour la toute première fois. Les efforts conjoints des parents, des bénévoles et des entraîneurs ont permis de rendre l'événement sûr, éducatif et passionnant, en guidant les enfants sur le sable et sur l'eau. Leur soutien a aidé les athlètes juniors à apprendre, à grandir et à s'amuser tout en développant leur esprit d'équipe et leur confiance en eux.

« J'aurais aimé avoir ça quand j'étais enfant ! », a déclaré un parent. « C'est une façon très amusante pour les enfants de rester actifs, de prendre confiance en eux et d'acquérir des compétences importantes pour la vie. »

Le Club de sauvetage de la Plage Parlee offre un programme junior toute l'année au Centre aquatique et sportif de Dieppe et tout l'été au parc provincial de la Plage Parlee. Cette compétition s'inscrivait dans le cadre de l'initiative de développement junior du club visant à former et à encadrer les futurs sauveteurs et sauveteuses pour les compétitions et les rôles de sauveteurs.

Des événements comme celui-ci permettent non seulement de mobiliser et de rassembler la communauté aquatique du Nouveau-Brunswick, mais ils nous aident également à progresser vers notre objectif ultime : une province sans noyade.

Nous remercions sincèrement toutes les personnes qui ont contribué à la réussite de cet événement, notamment : Grégoire Cormier (arbitre en chef), le Club de sauvetage de la plage Parlee ( hôtes, entraîneurs et officiels), la Société de sauvetage du Nouveau-Brunswick pour le matériel pédagogique, ainsi que les parents et les athlètes qui ont participé!

### SURFEZ SUR LE WEB !

La Société de sauvetage du Nouveau-Brunswick est présente sur les réseaux sociaux ! Retrouvez-nous en ligne pour obtenir des mises à jour, des rappels, les dates à retenir, les avis de fermeture et du contenu sur les ressources aquatiques !

Suivez nos comptes sociaux ici :



## Plongez dans le sauvetage sportif !

Les Championnats de sauvetage sur plage continentale du Nouveau-Brunswick à la Plage Parlee ont été un véritable succès ! Bien qu'il s'agisse des championnats provinciaux du Nouveau-Brunswick, ils étaient ouverts aux autres provinces qui souhaitaient venir tester leurs compétences.

Au total, 25 athlètes et trois équipes ont participé à la compétition. L'une d'entre elles était le Service de sauvetage de la Nouvelle-Écosse, qui revenait parmi nous pour la première fois depuis la pandémie. Ils ont célébré leur retour en décrochant la première place du classement grâce aux points remportés ce jour-là :

1. Le Service de sauvetage de la Nouvelle-Écosse – 557 points
2. Le Club de sauvetage de la Plage Parlee – 323 points
3. La Centre aquatique des Jeux du Canada – 275 points

Même si le Service de sauvetage de la Nouvelle-Écosse a gagné le droit de se vanter, le titre de champion provincial du Nouveau-Brunswick est finalement destiné à rester au Nouveau-Brunswick. Nos hôtes, le Club de sauvetage de la Plage Parlee, ont remporté la bannière et le titre de Champions de sauvetage sur plage continentale du Nouveau-Brunswick.

Le Conseil des sauvetage sportif du Nouveau-Brunswick souhaite continuer à saisir les occasions de croissance dans la province. Le sauvetage sportif offre aux installations la possibilité de mettre en place de nouveaux programmes (par l'intermédiaire du Club des jeunes sauveteurs ou d'une équipe de compétition de sauveteurs), des outils pour la formation continue ou les sessions de formation du personnel, et propose aux sauveteurs des activités qui leur permettent de perfectionner leurs compétences de manière stimulante et motivante.

En participant à ce sauvetage sportif, les sauveteurs ont l'occasion de tester et de démontrer leurs compétences lors de championnats provinciaux tout au long de l'année :

1. Sauvetage en piscine : championnats provinciaux en mars
2. Sauvetage sur plage continentale : championnats provinciaux en août
3. Sauvetage technique : championnats provinciaux en novembre

Le Conseil des sports serait ravi d'organiser des stages dans les communautés intéressées par l'apprentissage des bases du sauvetage sportif. Si votre établissement ou votre communauté souhaite accueillir un stage de sauvetage sportif avec un représentant de la Société de sauvetage, veuillez contacter [Ben Tremblay](#).

Découvrez le monde du sauvetage sportif !



## Des uniformes conçus par des sauveteurs pour des sauveteurs!



Des uniformes de sauveteurs haute visibilité dans les couleurs distinctives rouge et jaune - les couleurs internationales des sauveteurs. Singlets, T-shirts ou chemises à manches longues, shorts et casquettes.

Tissu durable et léger. Confort et ajustement supérieurs. Séchage rapide.

Protection contre les UV. Disponible exclusivement auprès de la Société de sauvetage.

Maintenant disponible en ligne au [LifeguardDepot.com](http://LifeguardDepot.com) ou appeler le 1-844-647-7033. Commande personnalisées disponibles.

**Lifeguard  
Depot.com®**

## Faisons notre grand retour ! – Championnats de sauvetage technique

La province espère organiser les championnats de sauvetage technique pour la première fois depuis 2019. Les effets résiduels de la pandémie ont fait que les 5 dernières tentatives d'organisation de ces championnats ont échoué en raison d'un nombre insuffisant d'inscriptions et de participants.

Grâce à votre intérêt et à votre amour pour le sauvetage, nous pouvons faire en sorte que 2025 marque le retour de nos championnats de sauvetage technique ! Nous encourageons toutes les organisations intéressées à envoyer leurs équipes et à nous aider à faire revivre cette compétition technique. Joignez-vous à nous et venez terminer la saison des championnats 2025 le 15 novembre 2025 au Centre aquatique et sportif de Dieppe.

Vous trouverez ici le dossier [d'inscription et d'information](#).

Si vous souhaitez participer à l'action sans compétitionner, vous pouvez consulter notre prochain cours officiel communautaire sur notre [site Web](#).

## SOUTENEZ LA PRÉVENTION DES NOYADES AU NOUVEAU- BRUNSWICK

La Société de sauvetage du Nouveau-Brunswick est un organisme de bienfaisance enregistré qui dépend des généreux dons de temps et d'argent de ses bénévoles et donateurs. Ceux qui font un don de 25 \$ ou plus reçoivent un reçu fiscal et voient leur nom publié dans le rapport annuel de la Société.

Soutenez la prévention des noyades au Nouveau-Brunswick en [faisant un don](#) dès aujourd'hui.



## Nouveau Prestan Ultralite 12-Pack

Transportez une classe complète de mannequins de formation en RCR dans un ensemble complet. Facile à installer, léger et pratique. La formation sur le pouce !



Maintenant disponible en ligne au

**Lifeguard  
Depot.com**<sup>®</sup>

LifeguardDepot.com est la boutique en ligne de la Société de sauvetage. Tous les profits de LifeguardDepot.com servent à appuyer la prévention de la noyade et le développement de jeunes leaders par l'entremise du sauvetage sportif.

La Société de sauvetage est un organisme bénévole et un organisme de bienfaisance enregistré qui oeuvre afin de prévenir les noyades et les traumatismes liés à l'eau. Chaque année, plus de 1,2 million de Canadiens et Canadiennes participent aux programmes qui sont offerts par la Société, comme ceux de natation, de sauvetage, de surveillance aquatique et de leadership. La Société élabore les normes de la sécurité aquatique au Canada et elle décerne les certificats de Sauveteur national dans l'ensemble du Canada.